

Essen Marketing GmbH: Essen im Goldrausch

Idee
und
Praxis



Gold kann man nicht Essen, aber Essen kann Gold. Beispielsweise im Essener Ruhr Museum. Seit 2019 präsentiert dessen Dauerausstellung ein weiteres numismatisches Glanzstück, den Werdener Goldgulden. Die goldene Ära der Stadt reicht zurück bis ins 15. Jahrhundert, als Äbtissin Sophie von Gleichen die ersten Essener Goldmünzen prägte. Der neueste Gulden ist eine Kopie dieser Münzen. Das Beste: Er ist nicht nur ein glänzender Werbeartikel, essen können Sie es auch. Einfach lecker!

* mehr Erfolg